

## Cabo José Miguel Anrango Escola



Nació en la parroquia de San Pablo, cantón Otavalo, el 22 de febrero de 1972. Fueron sus padres Segundo Anrango y Mercedes Escola.

Fue un estudiante aventajado. Luego de obtener el título de bachiller pensó continuar los estudios universitarios, pero su vocación de vestir el uniforme de una noble y gloriosa institución, lo impulsó a ingresar a la Escuela de Formación de Soldados del Ejército (ESFORSE), en septiembre de 1994.

El conflicto con el Perú no permitió que los jóvenes aspirantes concluyeran el curso: instructores y alumnos fueron trasladados a la zona de operaciones, en donde el aspirante Anrango Escola fue destinado a la Brigada “Alfaro”.

El 22 de febrero, integrando una patrulla de combate realizaba la seguridad de una posición de morteros en el sector de El Maizal, la cual fue atacada intempestiva-

mente por efectivos de un batallón contrasubversivo. En aquella acción de armas cayó abatido el joven aspirante José Anrango Escola.

Fue ascendido post mortem y honrado, como el resto de compañeros, con la condecoración Al mérito de guerra, en el grado de Caballero.